

Mag Centre, 8 février 2015

L'assistante du sénateur PS à La Ferté-Saint-Aubin

dimanche, 8 février 2015

J'aime Partager 2 Tweet 0 8+1 0

Le redécoupage des cantons associe celui de La Ferté-Saint-Aubin au périmètre sud de La Source et à la commune de Saint-Cyr. D'aucuns ont critiqué la partition de La Source et son adjonction urbaine à la ruralité fertésienne. Michèle Bardot fait lièvre de ces réserves. Elle constate qu'on n'a nullement créé une entité hétérogène mais au contraire un vrai bassin de vie en rapprochant les secteurs d'emploi sourciens et saint-cyriens des lieux d'habitat où sont domiciliées la plupart des personnes qui travaillent au nord de La Ferté.

Élections départementales 22 et 29 mars 2015

<p>Michèle BARDOT</p> <p>54 ans, mariée, 1 enfant. Arrivée à La Source pour saire mes études en 1971, j'ai ensuite travaillé 19 ans au Centre de Chèques Postaux tout en intégrant dans la vie associative du quartier. Eux conseillère municipale d'Orléans entre 1995 et 2008, j'ai par la suite quitté La Ferté pour travailler auprès de deux conseillers généraux de gauche pendant 7 ans. Actuellement collaboratrice parlementaire de Jean-François Sureau, sénateur de Loiret, je suis coordonnatrice du pôle fédéral d'ÉVALUÉS économiques et sociales de mes concitoyens.</p>			<p>Emmanuel FOURNIER</p> <p>48 ans, marié, 2 enfants. Originaire d'Orléans, je vis depuis 12 ans à La Ferté-Saint-Aubin, je travaille dans le domaine de l'urbanisme et de l'aménagement du territoire à la Direction Départementale des Territoires de Loiret. Ex-entre 2008 et 2014, dans l'équipe de Philippe Fournier, j'ai été membre du Centre Communiste d'Action Sociale. Je suis actuellement administrateur d'établissement d'accueil de personnes âgées.</p>
---	---	---	---

Nos fonctions nous permettent d'être au fait des atouts de notre département et des défis que doivent relever nos communes, nos territoires, dans leur diversité.